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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 86 с., 10 рис., 26 табл., 61 источник, 11 прил.
КОМПЛЕКС МАРКЕТИНГА, ПРОДУКТ, ТОВАРНАЯ ПОЛИТИКА, 

ЦЕНОВАЯ ПОЛИТИКА, ПРОДВИЖЕНИЕ, РЕКЛАМА, АССОРТИМЕНТ, 
ГОСТИНИЦА, ГОСТИНИЧНЫЕ УСЛУГИ.

Объектом исследования является деятельность гостиницы «Спорт» Пинской 
городской организационной структуры ДОСААФ.

Предметом исследования является комплекс маркетинга гостиницы 
«Спорт» Пинской ГОС ДОСААФ.

Цель работы анализ комплекса маркетинга гостиницы «Спорт» Пинской 
ГОС ДОСААФ и разработка мероприятий по его совершенствованию.

При выполнении работы использованы следующие методы исследования: 
статистический и сравнительный анализ, матричные методы, синтез, обобщение и 
другие. •

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
изучены теоретические аспекты темы комплекса маркетинга, его понятие и 
сущность; рассмотрена характеристика элементов комплекса маркетинга; изучены 
методические основы анализа комплекса маркетинга на предприятии; произведен 
анализ организационно-экономической деятельности гостиницы «Спорт» 
Пинской ГОС ДОСААФ, товарной, ценовой, сбытовой политики и политики 
продвижения гостиницы «Спорт» Пинской ГОС ДОСААФ; разработаны и 
обоснованы мероприятия по совершенствованию комплекса маркетинга для 
гостиницы «Спорт» Пинской ГОС ДОСААФ.

Областью возможного практического применения результатов исследования 
являются предприятия оказывающие услуги гостеприимства.

В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию такие 
предложения, как реклама в социальной сети Instagram.

Реализация полученных результатов проведенного исследования в 
деятельности гостиницы «Спорт» Пинской ГОС ДОСААФ повысит 
эффективность работы гостиничного предприятия. Внедрение разработанных 
предложений по совершенствованию комплекса маркетинга повысит загрузку 
гостиницы «Спорт» Пинской ГОС ДОСААФ и увеличит прибыль предприятия.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.



ABSTRACT

Thesis: 86 p., 10 fig., 26 table, 61 source, 11 apps.
COMPLEX OF MARKETING, PRODUCT, COMMODITY POLICY, PRICE 

POLICY, PROMOTION, ADVERTISING, ASSORTMENT, HOTEL, HOTEL 
SERVICES.

organizational structure of DOSAAF.
The subject of the study is the marketing complex of the Sport Hotel of the Pinsk 

COS DOSAAF.
The purpose of the work is to analyze the marketing complex of the Sport Hotel of 

the Pinsk COS DOSAAF and develop measures to improve it.
When performing the work, the following research methods were used: statistical 

and comparative analysis, matrix methods, synthesis, generalization, and others.
In the process of work, the following research and development were carried out: 

the theoretical aspects of the topic of the marketing complex, its concept and essence 
were studied; the characteristics of the elements of the marketing complex are 
considered; studied the methodological foundations of the analysis of the marketing 
complex at the enterprise; the analysis of the organizational and economic activities of 
the Sport Hotel of the Pinsk COS DOSAAF, commodity, price, marketing policy and 
promotion policy of the Sport Hotel of the Pinsk COS DOSAAF was carried out; 
measures were developed and substantiated to improve the marketing complex for the 
Sport Hotel of the Pinsk COS DOSAAF.

The area of possible practical application are enterprises providing hospitality 
services.

In the course of the thesis, such proposals as advertising on the social network 
Instagram were tested.

The implementation of the results of the study in the activities of the hotel «Sport» 
of the Pinsk COS DOSAAF will increase the efficiency of the hotel enterprise. The 
implementation of the developed proposals for improving the marketing mix will 
increase the occupancy of the Sport Hotel of the Pinsk'COS DOSAAF and increase the 
profit of the enterprise.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.

The object of the study is the activity of the hotel «Sport» of the Pinsk city
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